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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２７年度１２月役員会 議事録 

平成２７年１２月１３日（土）１９：００～２０：３０ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

１. 総合スポーツセンター整備の抜本的見直しについて【総合スポーツセンター建設準備室】 

磯部室長、大塚係長より当日配布資料に基づき説明。 

・総合スポーツセンター整備は将来へ見送り、既存３体育館は保全改修を実施し継続 

 利用する。 

・総合スポーツセンターが整備されるまでの間、市民体育館を中核拠点施設として暫定的に

位置付け、スポーツ・サポートセンター機能の付加など必要最低限の施設整備を実施する。 

・鉄筋コンクリート施設は耐用年数５０年のところ整備しながら７０年使用、体育館は５０

年として対応していく。 

・17年後には必ず体育館の建て替えの時期を迎えるので、来年度から基金の造成を検討する。 

 

（質問）コミセンは７０年使用するとのことだが、なぜ体育館とその他施設で違うのか。 

（回答）コミセンは体育館同様５０年となっています。 

（質問）５０年で建て替えになると期待していいのか。 

（回答）具体的な時期は未定だが区切りとして５０年、５０年未満でも用地が見つかった

場合等については建て替える、など流動性をもたせて行います。 

 

２. 協議事項 

（１）平成２７年度１１月役員会議事録（案）の承認について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

 

（ＡＰ２区自治会より） 

     ＵＲ一部取り壊しに関する経過報告について 

（議事録において随時報告との記載のため） 

    ・１１月１５日第２回説明会の際、引越し費用等の金額の明示、ＡＰ１区へ移転等

の案内があり移転先希望書類を１２月１８日までに提出することとなった。ＡＰ

１区以外の高層アパート・県外ＵＲ・ＵＲ以外も可とのことで２８年１０月末ま

でに移転先を決定するとのこと。 

    ・ＵＲより地域医療福祉拠点に関するアンケート調査の依頼があり、質問内容を確

認したところ、世帯収入や家庭内の事情に関する質問など、現時点で今後住む家

がどうなるか分からない住民にとって配慮に欠ける内容が多く内容の削除を求め

た、移転先が決まってから実施するべきものと考える。 
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    ・自治会としては、地域医療福祉拠点化に向けての協議体委員選出については居住

者のお気持ちを忖度して辞退します。 

 

  （質問）協議体委員を出さないということは決まったことには従うということですか。 

（回答）今はそのような状況でないのでなんとも言えません。 

（質問）委員として意見を述べる機会が与えられるのだから、その場を活用すべきでは。 

    現時点で、自治会の皆さんの心情的なものを考慮して参加を見合わせるとなると、

ＵＲの方針が決定されてから、意見するのは難しいのではないか。 

（回答）地域医療福祉拠点化が、具体的に進められるのは、ＵＲ団地の取り壊し後、何年

も後のことであり、現在抱えている問題が重大で先のことを検討する心境でない

ことをご理解いただきたい。 

（意見）協議会として意見を出し合い合意したなら良いが、実行段階になってごく一部の

方より反対の声が上がった時、日の里地区としてまとまりのない意見になるとい

うことが先々懸念される。 

（回答）自治会存続の危機でもあり、今はそのような心境にはなれません。 

→議事録については承認 

 

（２）平成２８年新春の集い実施要領（案）と予算（案）について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

  ・今回は「新春を寿ぐ舞」を組み込み、鏡開きはとりやめとする。 

  ・協議会の責任者選出については、事務局一任の声が上がり 8丁目橋本会長が選出され 

   拍手によって承認された。 

・来年度町内会長の方が決まっていれば参加頂けるよう案内し、申し込み締切後、参加

者が増えた場合は１月９日（土）までに人数の確定をする。 

→承認 

（３）平成２８年度町内会選出報告依頼について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

→承認 

 

（４）今後の日の里地区コミュニティ運営協議会日程（案）について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

→承認 

３. 報告事項 

（１）会長報告 

今川会長より資料に基づき説明。 

① 会長会報告 

（質問）宗像市総合防災訓練の参加者 13,700人で宗像市の人口の約 7分の 1になるが 

確かな数なのでしょうか。 
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    （回答）そのように報告を受けております。登校日であったので小中学校の生徒数も含 

        まれているものと思われます。 

② まちづくり推進特別委員会報告 

 

（２）会計報告（１１月度収支報告） 

  滝口会長より資料に基づき説明。 

（質問）卓球台購入と聞いてはいたが、実際に購入済みでしょうか。 

（回答）もう購入してご利用いただいています。 

 

（３）各部会報告 

教育文化部会 

森部会長より資料に基づき説明。 

健康福祉部会 

原﨑部会長より資料に基づき説明。 

生活環境部会 

橋本部会長より資料に基づき説明。 

連絡事項として、詰所待機時のイルミネーションの点灯は、今年は不要ですので各町

内担当の方へ連絡をお願い致します。 

広報部会 

牛島部会長より資料に基づき説明。 

協議会の Facebook ページの実験が１１月２２日スタートしました。回覧物等の掲載

記事は事務局長へ届けて下さい。 

（伊藤事務局長より） 

Facebookページに「新春の集い」「消防団からのお知らせ」「樹木剪定について」の

回覧を掲載、ぜひ一度ご覧ください。 

 

（４）事務局長報告 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

事務局長会議報告 

事務局長の処遇等について 

１２月１６日事務局長会議にてモデル案が提示されるので、1 月役員会で詳細を

報告する予定。 

総合スポーツセンター整備の抜本的見直しについて 

総合スポーツセンター建設準備室より報告頂いたとおり。 

コミュニティ運営協議会におけるマイナンバー関連事務等について 

１２月中は官公庁へ提出の税関系書類にはマイナンバー記載は必要なしだが、年

度末の役員報酬支払調書は必要となる。１月中にお知らせします 

（コミュニティ課：田中主幹） 
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１２月１６日の事務局長会議で、マイナンバーの取得にあたり、協議会として必

要となる同意書等の様式については、統一モデルの準備をしています。 

 

４. 連絡事項 

（１） 宗像市電話帳配布日と配布場所の確認について 

配布日：平成２８年２月２８日（日） 

希望配送先申請書は１２月２６日までに提出下さい。 

 

（２）平成２８年新春の集い町内回覧と参加者取りまとめのお願い 

 申込締切１２月２４日（木）、２６日（土）までに各町内取りまとめ提出下さい。 

 追加申し込みがあれば都度連絡お願いいたします。 

 

（３）会館内のワックスがけと空調設備の清掃について 

平成２８年１月４日（月）８：３０～ 

 

（４）年末年始の休館日について 

   平成２７年１２月２８日（月）～平成２８年１月４日（月） 

 

（５）いちょうの樹の剪定について 

   駐車場のいちょうの樹が電線にかかっており、電気管理事業者より危険であるとの指

摘があり安全のため剪定を行うこととした。 

 

（６）消防団からのお知らせとお願い 

   火災保険と消火器販売活動についての案内の回覧がでています。 

   来年改めて募集案内をするとのこと、４月２４日の消火器販売の際に屋外で水消火器

の消火訓練があるのでぜひ体験してみて下さい。 

 

（７）敷地外にはみ出した樹木の剪定のお願い回覧について 

   安全と、近所に迷惑をかけないためという観点からお願いするものです。 

 

  （質問）火災保険、消火器販売等の営業活動は消防団が行うことなのでしょうか。 

  （回答）消防団がやるよう国の指導がなされています。 

  （質問）消火器は有効期限を過ぎていると大変危険であるので、消防団に消火器の処分 

      をお願いできないか。 

  （回答）有料で消火器の処分を行う業者を紹介しますので、必要であればお知らせしま 

      す。 
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５. その他 

（１丁目雨宮会長より連絡事項）  

駅前のクスノキ４本の残置について、市の方針が２本は現状のまま、1 本は駅前広場内

に移し、残りの 1本はふれあいの森へ移植するということに決まりました。 

1丁目町内会は、この市の方針を了解しております。 

 

（意見）樹を残すことを提案された方々に、今後、落ち葉の処理や清掃を行うことなど十 

    分に管理をしていただくことをお願いしたい。 

 

  （伊藤事務局長より） 

① 部会意見交流会議事録（案）は修正がありましたら連絡ください。 

② 維持管理課より市が管理 LED工事について今年度最後の工事決定の報告資料説明 

 

 

  （今川会長より） 

    来年度、町内会長が交代される場合は、事前に町内会長業務の説明をしていただきます 

    ようお願いいたします。 

 

 次回役員会：１月９日（土）１９：００～  コミュニティ・ルーム 

以 上 

 

 

《出席者》 

会長：今川（９丁目）  副会長：岩崎（構成団体代表）  副会長：黒川（ＡＰ１区） 

会計：滝口（ＡＰ３区） 

１丁目：雨宮  ２丁目：牛島  ３丁目：森   ４丁目：藤田  ５丁目：三浦 

６丁目：原﨑  ７丁目：勝木  ８丁目：橋本  ＡＰ２区：田和 

 

【宗像市役所コミュニティ課】 

田中主幹、惠下主事 

【事務局】 

伊藤事務局長、池浦（書記） 


